
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

將軍澳醫院擴建工程在 2013 年初竣工 2014 年中旬啟用。公立醫院婦產及兒科醫護人手緊張

故將軍澳醫院分階段開設產科及初生嬰兒深切治療服務 初時只會加強產前及產後服務 並要下年度

檢討醫護人手及產科服務需求後 才決定何時提供全面產科服務。 

 

將軍澳區人口迅速增加 現時將軍澳有近過半數的孕婦需要跨區至九龍的醫院進行分娩。但跨區

分娩會增加孕婦送院的時間 令孕婦蒙受不必要的風險 同時亦增加其他醫院產科服務的負荷 令前

線人員蒙受更大的工作壓力。 

 

吾等明白現時各公立醫院的醫護人員人手緊張 如貿然增設將軍澳醫院產科服務 實為不智。但

吾等認為早於 2008 年已落實擴建將軍澳醫院的婦產科等服務 有關醫護人員的人手安排及調配亦應

早作安排。再者 現時距離擴建竣工仍有二年的時間 吾等希望當局應積極著手解決醫護人員流失問

題 挽留人材 及加強培訓人手 以確保在中、長期內能應付社會的真正需要。 

 

若如期提供產科服務 既可方便將軍澳居民 孕婦蒙受不必要的風險 亦可起分流作用 減少其

他醫院的婦產科服務的壓力。故此 吾等要求如期全面開設將軍澳醫院婦產科及產房服務及促請當局吾等要求如期全面開設將軍澳醫院婦產科及產房服務及促請當局吾等要求如期全面開設將軍澳醫院婦產科及產房服務及促請當局吾等要求如期全面開設將軍澳醫院婦產科及產房服務及促請當局

積極解決醫護人員流失問題積極解決醫護人員流失問題積極解決醫護人員流失問題積極解決醫護人員流失問題。。。。    
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向將軍澳醫院行政

總監譚錦添先生 
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